
Compte rendu Assemblée Générale 2019 
UFP 73 – Section Tarentaise-Vanoise 

 
 

 
L’Assemblée Générale de la section s’est tenue le 21 mars 2019 à Moutiers (73).  
 
 

I. Rapport moral par Pascal CHAUDAN : 
 

Le Président de la section, Pascal CHAUDAN, ouvre l’AG par l’annonce de la signature 
officielle de la convention avec la Communauté de Communes « Cœur de Tarentaise » le 13 
mars 2019, à la MCI de Moutiers. Puis, à cause de soucis d’ordre vocal, le président donne le 
relais à son vice-président. 

 
Le vice-président de la section, Patrick FARYS prend la parole pour présenter le rapport 

moral dans son intégralité.  
 
Un rappel sur le fonctionnement de l’Union des Forestiers Privés de Tarentaise-Vanoise 

vis-à-vis de l’UFP 73 est fait. Il est également rappelé que l’année 2018 est une année 
particulière. Et ce, compte tenu du fait qu’il s’agit de l’année de fusion de l’ex-GSTV avec les 
autres ex-groupements forestiers savoyards pour former une seule entité : l’UFP 73. 
 

Par conséquent, il y a eu 12 adhésions à la Section Tarentaise-Vanoise pour l’année 
2018.  

 

Les activités 2018 ont été rappelées :  
 

 Activités menées par l’UFP 73 : 
 

- Editions de revues forestières :  

 « Parlons forêt » : 4n°/an, compris dans l’adhésion, 

 « Bulletin des Sylviculteurs Savoyards » : 1n°/an, compris dans l’adhésion. 
- Création/Edition d’une plaquette forestière de l’UFP 73. 
- Déplacement à Euroforest, à St Bonnet de Joux (71), du 21 au 23 juin : trajet en bus 

organisé par l’UFP 73 le samedi 23 juin. 
- Participation à la Fête du bois et de la Forêt, à Thorens-Glières (74), les 29 et 30 

septembre : tenu d’un stand UFP 73. Pour rappel, cette fête a été organisée par l’UFP 74, 
avec l’appui du CRPF et de l’ISETA, avec 3500 participants. 

 
 Activités menées par l’UFPTV : 

 
Avant tout, rappel du fait qu’il s’agissait d’une année sans convention.  
 
- 6 diagnostiques avec recherches de limites ont permis l’adhésion de 3 nouveaux 

adhérents. 
- Poursuite du chantier du Bois de Goffay, aux Belleville. Recherche de limites finalisée fin 

de l’Automne 2018.  
- Désignation des parcelles à couper du Fay, à Courchevel. Début des travaux fin mars 2019 

pour environ 100m3. 
- LIDAR : réalisation de placettes d’inventaires forestier. 
 
Le Rapport moral a été approuvé à l’unanimité.  
 
 



II. Rapport financier par Claude GLISE : 
 

Présentation des comptes par le trésorier de la section, Claude GLISE.  
 
Recettes 2018 : 515.00€ 
Dépenses 2018 : 390.23€ 
Solde au 31.12.2018 : 759.86€ 
 
Reste à régler à la structure Siège UFP 73 : 157.93€ (charges 2018 payées par le siège).  
Solde théorique après règlement UFP 73 : 601.93€. 
 
Le Rapport financier a été approuvé à l’unanimité.  
 
      III.       Projets pour 2019 : 
 

Ensuite, les projets pour 2019 ont été énumérés :  
 

 Prévision d’activités UFP 73 : 
 
- Création d’un site internet UFP 73, avec une page consacrée à chacune des sections. 

Action débutée fin 2018, effective début 2019. 
- Participation à la foire de Savoie, du 13 au 23 septembre 2019, à Chambéry.  

 
 Prévision d’activités UFPTV :  

 
- Signature de la convention CCCT, le 13 mars 2019, à la MCI de Moutiers. Avec pour 

objectif principal, l’animation de la bourse foncière forestière « La Forêt Bouge » sur le 
territoire « Cœur de Tarentaise ». Deux réunions seront à prévoir : l’une à Moutiers, la 
seconde aux Belleville. Par ailleurs, les projets de mobilisation et de desserte seront repris 
sur ce secteur. Avec notamment le projet de desserte à Villarlurin.  

- Poursuite du chantier de mobilisation à Goffay, Les Belleville. Exploitation courant 2019. 
- Animation de réunions « la Forêt bouge » sur le territoire « Cœur de Tarentaise ». Il est 

prévu d’en faire deux : une à Moutiers, une aux Belleville. 
- Animation de réunions techniques sur le territoire de l’UFPTV. 
 

IV.      Réunions 2019 UFPTV : 
 

 Sylviculture et gestion de l’eau, 
 Equilibre sylvo-cynégétique, 
 Sylviculture et forêt de protection, 
 La forêt et le carbone.  

 
V.    Election du Bureau : 
 

Se représentent messieurs CHAUDAN Pascal, FARYS Patrick, GLISE Claude et Madame 
THEBAULT Françoise. 

 
VI.   Présentation du site de la bourse foncière forestière : « la Forêt bouge » : 

 
Rapide présentation du site « la Forêt bouge » par la technicienne forestière du CRPF, 
Caroline LIMOUZA. 
 
Fin de l’Assemblée Générale.  
 
Pot de l’amitié, suivi du repas pris en commun à l’Auberge de Savoie. 


